

*Die Musikanten der Musikkapelle  
zusammen mit der Fahnenpatin,  
Freunden und Gönnern des Vereines.  
Von links nach rechts.*

*1. Reihe sitzend: Josef Marxer, 138,  
Alwina Baltiner-Marxer, Josef Marxer,  
107, Stefanie Gstöhl-Gerner, Eduard  
Batliner, 110, Olga Ehrismann-Ritter,  
Berta Matt-Marxer, 138, Agnes  
Bieberschulte-Hoop, Maria Nipp-  
Marxer, Vaduz, Dr. Frommelt, Cilli  
Meier-Hasler, Nendeln, Dirigent  
Rupert Müller, Tisis.*

*2. Reihe stehend: Gebhard Gerner,  
224, Johann Georg Hasler, 272, Alois  
Batliner, 84, Hermina Thöny-Risch,  
Schaanwald, Karl Marxer, 56, Isabella  
Oehri-Batliner, Mauren, Alfons  
Gerner, 12; 3. Reihe stehend: Josef  
Gerner, 212, Josef Risch, 302, Anton  
Gerner, 279, Alfred Schächle, 198,  
Alfons Hoop, 74, Josef Gstöhl, 114,  
Gustav Batliner, 85, Emil Obwegeser,  
223, Emil Batliner, 110, Alfred Hasler,  
196, Emil Hoop, 55, Martin Gstöhl, 40.*

## Das grosse Ereignis

Joh. Georg Hasler (Bäckermeister) beschreibt das Fahnenweihfest ausführlich im Protokollbuch. Lassen wir ihn zu Wort kommen:

«Am Vorabend war Zapfenstreich und Ständchen bei der Fahnenpatin. 5 Uhr früh Weckruf auf Kapf mit Böllerschüssen. Mittags ½12 Uhr bis 12.45 Uhr war Empfang der auswärtigen Vereine beim Gasthaus Eintracht. Nach Abholung der Fahnenpatin stellte sich der Zug in folgende Ordnung: 2 Festdamen, 4 weissgekleidete Mädchen, welche den Fahnen zur Weihe trugen, Fahnenpatin, Fähnrich und Festleitung, Bürgermusik Tosters, Musikverein Balzers, Musikverein Triesen, Harmonie Vaduz, Harmonie Schaan, Musikverein Frohsinn Ruggell, Conkordia Gamprin, Männerchöre Eschen und Nendeln, Musikkapelle Eschen.

Nachher erfolgte Abmarsch zur Fahnenweihe, welche aus der Hand des Hochw. Herrn Pfarrers J. Büchel erfolgte. Pater Otto Frei hielt eine rührende Ansprache vom Banner als Leitbild des Vereins. Von der Kirche bewegte sich der Zug durch das Dorf auf den Festplatz beim Kreuz. Auf dem Festplatz erfolgte ein Begrüssungsmarsch der Musikkapelle Eschen, dann eine Begrüssung der Gesangsvereine Eschen-Nendeln. Nach der Begrüssungsansprache des Festleiters Ed. Batliner wurde zur Abwicklung des Programms geschritten. Auch

